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Landesrat Achleitner: „Hingehen und Testen lassen – für ein 

Weihnachten so unbeschwert wie möglich“ 

 

„Wir alle wünschen uns ein Weihnachten so unbeschwert wie möglich auch in diesen 

schwierigen Zeiten. Wir alle können auch einen Beitrag dazu leisten. Meine Familie 

und ich haben uns ganz bewusst testen lassen, weil diese Massentests dazu 

beitragen, infizierte symptomlose Personen zu finden und so die Infektionsketten zu 

durchbrechen. Ich kann aus eigener Erfahrung berichten: Es ist nicht schmerzhaft und 

verlangt nicht viel Zeitaufwand und man ist bei den Teststationen in besten Händen. 

Erfreulicherweise haben wir auch alle ein negatives Ergebnis“, betonte Wirtschafts-

Landesrat Markus Achleitner nach der Testung gemeinsam mit seiner Familie in Edt 

bei Lambach. Landesrat Achleitner stellte sich bei den Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeitern der Teststation auch mit einem kleinen Präsent ein: „Ich bedanke mich bei 

allen, die mithelfen, diese Massentests durchzuführen und damit eine wertvolle Hilfe 

zur Eindämmung der Corona-Infektionen leisten“, so Landesrat Achleitner. 
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Foto 1 – Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner und seine Familie freuen sich über 
ein negatives Testergebnis. 
 
Foto 2 – Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner bedankte sich mit einem kleinen 
Präsent bei den Helferinnen und Helfern der Teststation in Edt bei Lambach.  
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